



Mes anges gardiens

On entend parfois les gens parler de leur « ange gardien ». Peut-être ont-ils frôlé l'accident sur l'autoroute ou au travail, et, après coup, ils en attribuent le mérite à la protection assurée par leur ange.

Mais est-ce exact? Qui les anges gardent-ils au juste, et pourquoi?

Le Psaume 91 nous dit que l'Éternel « *donnera pour toi des ordres à ses anges pour te garder dans toutes tes voies* » (v. 11). Ce verset fait partie d'un psaume qui célèbre la promesse certaine de la protection fidèle de Dieu.

Les anges, les serviteurs célestes de Dieu, sont l'un des moyens par lesquels il manifeste sa sollicitude. Dans la Bible, nous voyons que Dieu les envoie souvent : pour apporter des messages aux justes, pour juger les méchants, pour combattre les ennemis, pour procurer du réconfort, et pour garder les enfants de Dieu!

Pensez à l'ange de Dieu, qui a constitué la dernière ligne de défense entre les Israélites et les Égyptiens qui avançaient sur les rives de la mer Rouge (Ex 14.19-20). Ou encore, dans le livre des Actes des apôtres, nous voyons des anges protéger l'Église du Christ de ses violents ennemis (Ac 5.19-20; 12.7-11; 27.23-24).

Vous êtes-vous déjà demandé où se trouvent les anges aujourd'hui? Où sont-ils lorsque les chrétiens ont besoin de secours, lorsque nous sommes confrontés à des problèmes ou lorsque des ennemis de l'Église devraient, selon nous, être anéantis?

Plus près de nous, les anges participent-ils à nous prodiguer des soins quotidiens?

Hébreux 1.14 affirme que les anges sont « *des esprits au service de Dieu, envoyés pour exercer un ministère en faveur de ceux qui doivent hériter du salut* ». L'Écriture, dans ce passage, dit que nous ne possédons pas un seul ange gardien, nous en comptons *plusieurs!* Nos yeux naturels ne les voient pas, mais les yeux de la foi les voient. Aujourd'hui, nous savons que leur présence et leur puissance n'ont pas changé. Nous savons que leurs services continuent et qu'ils prennent soin du peuple racheté de Dieu selon sa volonté parfaite.

De son trône à la droite du Père, le Christ, notre Sauveur céleste, commande aux anges. Parce qu'il a donné sa vie pour l'Église, jusqu'à verser son précieux sang, il veut nous préserver, corps et âme, par tous les moyens disponibles, y compris par ses serviteurs célestes, les anges. Ils veillent à notre sécurité, ils prennent en charge notre défense et ils exercent une vigilance constante.

Dans cette vie, le Seigneur ne promet pas à ses enfants de toujours les épargner du mal ou des ennuis. Cependant, lorsque ceux-ci surviennent, soyons assurés que le Christ nous garde en sécurité, aussi sûrement qu'il règne dans les cieux!

Reuben Bredenhof, professeur de théologie

Traduit de « [My Guardian Angels](#) », *Unfolding the Word*, 14 mai 2020.

L'auteur a servi comme pasteur des Églises réformées canadiennes à London, Ontario, et St-Albert, Alberta, puis pasteur de l'Église réformée libre de Mount Nasura, en Australie. Il est maintenant professeur de ministère et de mission au Séminaire théologique des Églises réformées canadiennes à Hamilton, Ontario, Canada.

www.ressourceschretiennes.com



2026. Traduit et utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons.
Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](#))